

**Nombre de alumnos: Deleyma clarisa
López Mérida**

**Nombre del profesor: Ramiro Roblero
Morales**

**Nombre del trabajo: Ensayo de
“violencia intrafamiliar”**

**Materia: problemática de la familia y
la mujer**

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 4 CUATRIMESTRE

Grupo: “A”

VIOLENCIA INTRAFAMILIAR E IMPLICACIONES JURÍDICAS

En este ensayo abordaremos el tema de violencia intrafamiliar. como bien sabemos la familia es un lugar en donde aprendemos a conocernos y a relacionarnos.

Es la responsabilidad de la familia brindarle la educación y el buen comportamiento ante el medio social. Asimismo, educar a los integrantes bajo los valores y morales.

En la familia debe prevalecer la armonía, confianza, seguridad, respeto, afectos, protección y el apoyo necesario ante la resolución de problemas.

La familia tiene diferentes funciones ya sea con el niño o con el adulto. Toda esta educación depende desde como la percibamos desde la niñez.

Por muchas razones a veces nuestro hogar se transforma en un lugar en el que hay violencia y malos tratos, nos comunicamos a gritos, golpes e insultos. es donde hay violencia intrafamiliar Y es cuando hay maltrato entre los miembros de la familia.

En dados casos que son muy raros, la mujer es la que llega a ser la agresora, esto se llega a dar ya que tiene una forma de pensar en que no quiere que la hagan sufrir y prefiere ser controladora y maltratar a su marido , pero estos casos son muy pocos ya que por lo regular la figura de la mujer es considerada como la más bondadosa y sumisa, tanto hombres como mujeres valen lo mismo y no hay distinción alguna sobre ellos, así que este la afectada es siempre la mujer, ya que el hombre es considerado como el fuerte de la familia, el que todo lo puede, en pocas palabras el macho.

Es por ello que muchas mujeres se dejan manipular por ellos ya que desafortunadamente en la cultura mexicana el machismo es algo que se nota en todas partes, el machismo ha estado presente desde siempre y hace que la mujer se vea y se sienta inferior al hombre cuando no es así, pero la sociedad es quien lo hace así, es quien lo ha permitido e inculcado y es por ello que existe la violencia intrafamiliar y de entre todos los miembros de la familia es el hombre es el principal agresor y la mujer la principal víctima que además tiene temor a su agresor y la paraliza el miedo lo cual hace que impida pedir ayuda a terceros.

debes ser tu quien debe de darse cuenta si existe la violencia con tu pareja a través de estas señales:

- 1.-te chantajea sentimentalmente.
- 2.-e ha mentido y/o engañado.
- 3.-quiere controlar la forma en la que vistes.
- 4.-te prohíbe tener ciertas amistades.
- 5.- trata de controlar tu tiempo y saber qué haces siempre.
- 6.- te cela sin razones.

Si tu pareja te trata así es porque quiere que dejes de hacer las cosas como tu creas correctas. es importante saber que nadie tiene derecho a imponer a otra persona una forma particular de ser.

la violencia es un problema que afecta a miles de sociedades este tipo de agresiones se debe principalmente a la falta de valores, pero todo esto se podría acabar si entendiéramos que esto no nos lleva a nada y que solo se vive sufrimiento, y que generación a generación se afecta más si se continua con esto y que nuestra nueva familia no tiene la culpa de lo que hayamos vivido y que, al contrario, con ellos podemos tener el inicio de una nueva vida llena de valores y de compromiso ante todos.

Además, hoy en día se cuenta con muchas instituciones que ayudan a superar cualquier problema que hayas tenido en la su infancia y si no, tú mismo puedes recurrir a un psicólogo que te ayude a superar todo ese daño que llevas dentro por haber sufrido esta agresión.

Y si eres víctima de esta violencia es la hora de que digas alto y que denuncies a esa persona porque solo te está ocasionando daño y no solo a ti sino a toda tu familia y tu como persona tienes derechos y uno de ellos es el respeto ante ti, así que no tienes que sufrir, tienes que vivir una vida llena de respeto y amor y te darás cuenta que no eres la única y que muchas como tu vivían en un mundo de miedo pero que están dispuestas a dejarlo atrás.

Así que solo "tu" como persona eres la única que puedes decidir por tu futuro y bienestar, nadie más que tu tiene la decisión de vivir en el maltrato o salir adelante y dejar todo ese pasado y vivir el presente lleno de amor y respeto, además de que tu familia te lo agradecerá en un futuro, principalmente tus hijos porque se darán cuenta de que fuiste capaz de romper ese miedo y por lo tanto, tus hijos también el

día de mañana sabrán respetar y amar con valores a las demás personas sin cometer el mismo error y superando cada uno de esos maltratos que quedaron atrás para vivir el hoy así que está en las manos de cada una de las personas que sufren esta violencia el de romper el silencio y abrir los brazos a una nueva vida.